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      Аннотация

    
        
          В данной бакалаврской работе рассматривается расчет переходных процессов в системах электроснабжения. Был произведен расчет, на основании которого, было выбрано оборудование, далее был рассчитан установившийся режим работы электроэнергетической сети 500/220 кВ. Вычисления были произведены как аналитически, так и с помощью програмного комплекса RastrWin. Далее, с помощью метода симметричных составляющих были рассчитаны токи короткого замыкания при двухфазном коротком замыкании на землю в начале линии ВЛ2. Главная задача данных расчетов была нахождение предельного времени отключения короткого замыкания, чтобы электроэнергетическая система оставалась  динамически устойчивой. Затем,были произведены мероприятия по оптимизации устойчивости, такие как применение АРВ-СД, с помощью настройки соответствующих каналов удалось добиться оптимального решения и сократить время выхода генератора G1 на установившийся режим с 35 секунд до 5.          Проделанная работы может использоваться для проектирования электроэнергетической системы 500/220 кВ.
        

        
          This bachelor's work examines the calculation of transients in power supply systems. A calculation was made, on the basis of which the equipment was selected, then the steady-state operation of the electric power network of 500/220 kV was calculated. The calculations were performed both analytically and using the enormous RastrWin complex. Further, using the method of symmetric components, short-circuit currents were calculated for a two-phase short circuit to ground at the beginning of the VL2 line. The main task of these calculations was to find the limiting short-circuit disconnection time, so that the electric power system would remain in dynamic stability. Then, measures were taken to optimize stability, such as the use of ARV-SD, by adjusting the appropriate channels, it was possible to achieve an optimal solution and reduce the time for the generator G1 to reach the steady state from 35 seconds to 5.          The work done can be used to design a 500/220 kV electric power system.
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